せたがや子ども 気候会議について

せたがや子ども気候会議について

- ✓ 「君のアクションが世界を救う」をテーマに開催
- → 今年の4月、8月、11月に延べ68名が参加
- ✓ 小学6年生から中学3年生が参加
- グループに分かれて気候危機に対して何かできないかを話し合い、最後は明日から実践する「マイアクション」を宣言
- ✓ 区長に直接、意見や質問も実施



- 多様な方との交流
- ・新たな学び
- ・意識の高まり



世田谷気候会議に参加した理由

• 私が世田谷気候会議に参加した理由は、前から地球の温暖化、ゴミについてなど今の課題、現状を変えてみたいと思ったからです。しかし大きな課題に具体的にどのように取り組めばいいか分かりませんでした。そこで世田谷気候会議というものを知りました。世田谷気候会議では実際にみんなで話し合うことが出来ます。また、1人ではできないと思っていたことでも、みんなと共有し合うことができ、新しいアイデアや知識を得ることが出来ます。私は世界の現状を変える一つのアクションだと思い参加しました。

参加してみた感想

• リーダーの人の話を聞いた時、皆んな本当に熱心に話していて、しっかり地球のことについて考えているなと思いました。またリーダー以外の方も積極的に意見を言っていて素晴らしいと思いました。参加することで私も知らなかった、海外での取り組みや、ゴミ袋についてなど新しいことを学ぶことができてよかったと思います。あまり身近に地球の現状について考えている人が少なかったのでこのような機会で地球のことについて熱心に考えている人と話ことができて良かったです。